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秋本食品のご手配を頂いた細谷さん、通訳をお願い
した米山奨学生のウィリアム君、笠間幹事、お疲れ
様でした。出席・同行とご協力有り難うございまし
た。それに米軍の厚木基地の視察のご配慮を頂きま
した綾瀬ロータリークラブの会長・幹事様にも、私
から御礼を申し上げておきました。親睦の食事会で
はお酒も入りましたが、大変な盛り上がりとなり、
和気藹藹のうちに親睦を深めることが出来ました。
時間も遅くなりましたので、９時 30 分頃に手締め
となりました。また一つ皆様のご協力で大事なプロ
グラムを無事にこなす事が出来ました。以上が GSE
の報告であります。

私の年度も残すところあと３ヶ月。そろそろ大事
な永遠のテーマでもある増強に力を入れ、ゴール前、
ばてることの無いようにロータリー活動に取り組ん
で行きたいと思います。

今日はこの後に武田次年度会長よりペッツ報告が
あります。私が昨年この時期にペッツ報告をさせて
頂いて、あっという間に１年が過ぎた訳であります。
私の経験上これから７月の新年度までは活動計画書
の作成等、忙しい時間が続くことでありましょう！ 
特に一般会計の予算案の作成には大変神経を使いま
す。これには先程申し上げましたロータリーの永遠
のテーマでもある増強が非常に重要な課題で、予算
編成上関連する事は皆さん周知の事実であります。

この１，２年例会場の変更等で会員の皆様にはご
迷惑をお掛け致しました。お陰様をもちまして皆様
のご協力により、新例会場も決定致しました。しば
らくの間は落ち着いて例会が進行できると思いま
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皆様こんばんは。
先週もご報告いたしましたが、約１年と半年位、

利用させて頂きましたこの例会場もいよいよ今日が
最後の例会となりました。来週は休会で、４月の第
一例会より事務局のある笠間ビルに例会場が移りま
すが、第一例会は移動例会でお花見例会として蓮光
寺で５時 30 分の点鐘となりますので、先週は休会
された方が多くいらっしゃいましたので、改めてご
報告致します。当日はアルコールも準備されますの
で、交通手段においては運転代行、またタクシーの
利用をお願い致します。

さて、先週の 17、18 の両日に第４グループによ
る GSE のメンバーを迎えての各施設訪問、親睦食
事会を無事に事故も無く遂行致しました。この場で
ご報告致します。澁谷ガバナー補佐、地区の上條さ
ん、二日間の同行、そして翌日の第５グループへの
引継ぎまでお疲れ様でした。また運転手の豊島さん、
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す。新年度に向けて、当クラブの活動が積極的に進
行できますように、皆様のご協力を重ねてお願い致
します。武田会長エレクト、後程ペッツ報告宜しく
お願い致します。時間が足りないと思います。

会長の時間を終わります。

幹事報告	 幹　事  笠間 正二郎
◆ 新例会場の案内をお知らせします。地図を参照し

て下さい。
３月27日（土） 10：00 より新例会場の準備をした
いと思います。

◆ 例会変更のお知らせ
・大和田園ロータリークラブ

４月９日（金） → ４月11日（日） 家族会
４月30日（金） → 休会

・寒川ロータリークラブ
３月29日（月） → 花見移動例会
４月12日（月） → 移動例会
４月26日（月） → ４月29日（木）に変更

■出席委員会	 笠間 治一郎  会　員
日 付 例会№ 会員数 適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
3/10 838 24 24 22 91.66% 0 91.66% 0 91.66%
3/17 839 24 24 19 79.16% 2 87.50%
3/24 840 24 24 20 83.33%

M.U. 上 條 隆 司（GSE）
 澁 谷 敏 夫（地区）

■出席委員会	 安 藤 昌 信  会　員

武  田　 敬 会員（５年）
皆出席おめでとうございます

■スマイル委員会 紀 　 正  会　員
【お客様】
加 藤 良 興 さ ん お世話になります。よろしくお願
いします。

【会　員】
塚 原 吉 雄 さ ん 本日でこの例会場も終わりです。

お世話になりました。武田会長エレクト、ペッツ報
告宜しくお願い致します。加藤様、ようこそいらっ
しゃいました。

笠間 正二郎さん お客様、ようこそおいで下さいま
した。

加 藤 良 隆 さ ん お客様ようこそいらっしゃいま
した。広い例会でホッとしました。誕生祝いをあ
りがとうございます。やっと 50 才になることが出
来ました。

澁 谷 敏 夫 さ ん 綾瀬春日は昔のユダヤと同じで
定住する所が無いのかしらん。今度こそしばらく
定住したいですね。

上 條 隆 司 さ ん GSE チームの研修見学会に協力
していただき、ありがとうございました。無事第
５グループに引継ぎが出来ました。

笠間 治一郎さん 明日から中国の大連・瀋陽に視
察研修に行って来ます。仕事を少し忘れ、楽しん
できたいと思います。

内 田 孝 由 さ ん お客様ようこそいらっしゃいま
した。JA さがみでの最後の例会となりました。ス
マイルします。

豊 島 良 次 さ ん お客様ようこそおいで下さいま
した。武田さん、卓話拝聴させて頂きます。塚原
会長、上條さん、GSE メンバー同行では大変お世
話になりました。

廣 安 　 修 さ ん お客様ようこそ。この会場と一
年強でお別れとは寂しいですが、又、新しい例会
場での新しい活動を期しましょう。ありがとうご
ざいました。スマイルします。

佐 多 忠 武 さ ん 紀 正さん、お世話になりました。
暫くの間宜しくお願い致します。

二 見 義 光 さ ん 農協の会場も今日が最後です。
ありがとうございました。武田さん、卓話はやさ
しくお願いいたします。

安 藤 昌 信 さ ん 〝蛍の光、窓の雪〟３月は別
わ か れ

離の
季節でもあります。当会館とも本日でお別れです。
これから先ジプシーにならないように、笠間ビルの
オーナーさん、よろしくお願いします。

紀 　 　 正 さ ん 先週は欠席しました。香港に行っ
てました。

今回スマイル ￥ 18,000
累　計 ￥ 686,000

■卓話（内容別冊掲載）
PETS 報告 武 田 　 敬  会長エレクト


